
 

 

令和3年4月21日（水） 

第1417回（当年度第36回）例会 

本日のプログラム  
 

卓話  
「筋トレと脳トレリフレッシュ法②  
リーフラス㈱東海支社  副社長  

加藤  純一郎様  

2020-2021№（25）2021.4.21 母子の健康月間              

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 松前裕己 ◇会長エレクト 尾関一之 ◇副会長 井上雅樹 ◇幹事 松前和子 ◇クラブ会報委員長 今井多美子                                              

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2020～2021年度 RIテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

地区活動方針 「行動するロータリアン！ 世界で何か 

                    よいことをしよう、TOGETHER！」 

□会長挨拶               松前 裕己 

 皆様こんにちは。今日はお客様を

お迎えしております。お一人目は一

宮北ロータリークラブの安井美佐子

様です。ようこそいらっしゃいまし

た。そしてお二人めは、愛知真和学

園理事長の足立誠様（一宮RC）、大

成高校インターアクトクラブ顧問の

中井美貴先生と、５人のアクターの

皆さんです。後ほど活動についての発表をしていただ

きます。よろしくお願いします。 

 さて今日は、2022-2023年のガバナー補佐を地区に推

薦する件について皆様にご報告いたします。 

 候補者の選出につきましては、パスト会長会での意

見交換の後、理事会で審議をおこないました。この結

果、先週の例会で幹事からの報告がありましたよう

に、当クラブからは森俊一郎さんを満場一致で推薦す

ることにしました。しかしながら森俊一郎さんから

は、ガバナー補佐はもっと若い人に行ってもらいたい

とのお考えを話され、クラブからの推薦を受けること

にはご辞退されました。 

 森俊一郎さんには、2度にわたって受けていただける

ようお話ししましたが、お気持ちは変わりませんでし

た。そこで理事会では次点の候補者の松岡正浩さんを

候補者としての推薦を行うことを決定いたしました。 

 松岡正浩さんは、当クラブのチャーターメンバーで

あり、ロータリーの理念にも精通されていますので、

森俊一郎さんに劣らずすばらしいガバナー補佐候補者

と考えます。松岡さんからはご承諾を頂きましたの

で、地区にはそのように報告いたしました。皆様にも

ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。 

以上で会長挨拶終わります。ありがとうございまし

た。 

第1416回例会（当年度第35回の記録） 
 

□令和3年4月14日（水）18：00～19：00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 松前会長 

□ロータリーソング「我等の生業」 

□ビジター 安井美沙子様（一宮北ＲＣ） 

      足立  誠様（一宮ＲＣ） 

□ロータリー財団 認証バッジ授与 

出席 

報告 

会 員 総 数 50名 
出席会員数 31名 

62％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（3/31） 

100％ 

ポール・ハリス・フェロー +７  松本 正暢君 

□ニコボックス（ABC順） 

☆  本日は久々に中央の皆様にお目に掛か 

（一宮北ＲＣ）るのを楽しみに参りました。北ＲＣの 

       例会を休み大成高校の皆さんの素晴ら 

       しいお話を聞きそびれたので拝聴しに 

       参りました。宜しくお願い致します。 

☆足立 誠様 貴RCに提唱頂き誕生しました大成中学 

（一宮ＲＣ） 高等学校インターアクトクラブに例会 

       にて報告の機会を頂きました喜びで。 

☆伴 卓樹君 秋田さん、昨日のＩＲＧ会優勝おめで 

       とうございます。 



 

 

☆  近頃の気温の上下差に体がついていけ 
       ません。歳のせいでしょうか？大成中 
       学・高等学校インターアクトクラブの 
       皆様ようこそ！ご活躍をお祈りしてお 
       ります。 
☆  昨日のＩＲＧゴルフコンペで秋田さん 
       優勝おめでとうございます。また祝賀 
       会でお世話になりました。ごちそう様 
       でした。 
☆小島三男君 インターアクトクラブの皆様一年間の 
       クラブ活動報告楽しみにしております。 
☆松前裕己君 大成中学・高等学校インターアクト顧 
       問の中井美貴先生、アクトの皆さん、 
       ようこそ一宮中央ＲＣへ。今日の卓話 
       をよろしくお願いします。 
☆松前憲典君 インターアクトクラブの活躍を祈念致 
       します。皆さん、頑張って下さい。 
☆松本正暢君 例会に出席できたので。 
☆宮田浩二君 インターアクトクラブの皆様、本日は 
       ありがとうございます。活動報告楽し 
       みにしておりました。 
☆森俊一郎君 インターアクトの皆様、本日はようこ 
       そおいで下さいました。 
☆永田 正君 秋田さん、昨日のＩＲＧ会では有り余 
       る程多くのハンディに恵まれ、見事初 
       優勝おめでとうございました。又盛大 
       な優勝祝賀パーティでは大変お世話に 
       なりました。 
☆西岡則男君 インターアクトの皆さん、今日は宜し 
       くお願いします。 
☆野田義広君 インターアクトの皆様、活動報告よろ  
       しくお願いします。 
☆  例会に出席できたので。 
☆尾関一之君 インターアクトクラブのみなさん、本 
       日は宜しくお願いします。 
☆鵜飼俊光君 秋田さん、ＩＲＧ優勝おめでとうござ 
       います。肉おいしかったです。 
☆山田秀代君 大成中学・高等学校インターアクトの 
       皆様本日はよろしくお願い致します。 
☆山田 満君 昨日、ＩＲＧ会は雨でしたが、皆様と 
       楽しく過ごさせて頂きました。優勝の 
       秋田さん、おめでとうございます。祝 
       賀パーティでは大変お世話になりまし 
       た。ありがとうございました。 

□第１２１回ＩＲＧ会表彰 

優  勝  秋田 敬治君 

2021年4月13日火曜日 

“犬山カンツリー倶楽部”にて 

小倉百人一首の世界 

 

 

    

 日の光がうららかに降り注いでいます。そんな穏やかな 

 春の日に落ち着いた心もなく桜の花はどうしてはらはらと  

 急いで散っているのでしょう。 
 

クラブ会報委員長 今井多美子 
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新会員勧誘（会員増強）や公共イ

メージ向上のツールとして役立て

てください。 ガバナー 岡部  

ご入用のかたは、事務局までお申

し付け下さい。 

創立30周年記念誌発行 
 

創立30周年実行委員会より記念誌

が発行、配布されました。10月28

日の記念式典・祝宴のお写真、直

近５年間の記録などが掲載されて

います。 



 

 

 今年の７月、第１回の例会で引継ぎ後、「大成中

学・高等学校ＩＡＣの基礎固め」というテーマを掲げ

新型コロナウイルスに負けないよう対策をし様々な活

動に取り組んできました。第2回の例会以降はそれまで

不定期であった活動を毎週水曜日に活動日を設けて定

期的に行うようにしました。また月曜日には理事会を

行い活動がスムーズに進められるように役員で話し

合っています実際に行ってきた取り組みは次の通りで

す。 

１、エコキャップ運動 

 エコキャップ運動は校内だけでなく学校付近のコン

ビニエンススアやスーパーに協力をお願いして回収

ボックスを設置しました。10月までで約6万5千個もの

キャップが集まりました。回収後はキャップの洗浄を

行い、マスク手袋をした上で回収を行い洗浄後はアル

コール消毒をするなど感染対策にも気をつけていきま

す。 

２、歯ブラシ回収運動 

 歯ブラシ回収プロジェクトはテラサイクルとライオ

ンが合同で2015年から行っているリサイクルプロジェ

クトで使わなくなった歯ブラシを回収し植木鉢などの

新しいプラスチック製品に生まれ変わらせる活動で

す。まずは回収運動についてもう一度知ってもらう機

会を作りたいと考えポスターを作成して各クラスに掲

示してもらい、今まで設置してあった回収箱に加えて

多くの生徒が通る昇降口に新たな回箱を設置しまし

た。 

３、豪雨被災地支援金 

 7月に発生した記録的な豪雨では特に九州地方におい

て土砂崩れや川の氾濫による浸水、土石流などが発生

して甚大な被害が出ました。また隣の岐阜県でも飛騨

川の氾濫・土砂被害が発生しました。そこで少しでも

被災者の方のお役に立てればと思い8月3日～6日の期間

で募金活動を行いました熊本には10万円岐阜県には5万

1412円を日本赤十字を通じて寄付することができまし

た。 

□ＩＡＣ活動報告 

４、ハイゼックスを使った炊飯体験 

 ハイゼックスとは引張強度や耐熱性に優れた高密度

ポリエチレンのことです。こ

れを赤十字では非常用炊き出

し袋として活用しています。

私たちはハイゼックスを使っ

てカレー作りに挑戦しハイ

ゼックスの便利さを実感する

ことができました。 

５、大江川の水質検査 

 地域の環境について知るために近隣の川について調

べようと考え水質検査を行っています。メインは大江

川で比較対象のために五条川・青木川の検査も行いま

す。 

６、例会 

 第2回、第3回例会では「過疎地において、自然を切

り拓いて観光地を開発することに賛成か反対か」「電

子書籍と紙の本ではどちらがよいか」というテーマで

ディベート。第4回の例会では「SDGsについて」という

テーマでディスカッションを行い今月19日の第5回例会

では「ハイゼックスを使った非常時の炊飯体験」の活

動報告と質疑応答を行いました。例会では毎回ロータ

リアンの方からたくさんのアドバイスをいただいてお

り、それを今後の活動に生かしていきたいです。 

７、廃材利用の活動 

 廃材を利用したクラフト教室を開催することを計画

しています。一宮市内の公民館を予定しており学校周

辺の幼稚園から小学生までの子供たちとその保護者の

方に参加してもらいたいと考

えておりクラフト教室を開催

する際子供たちに向けてSDGs

や廃材についての簡単な講義

も同時に開催したいと考えて

います。 

大成中学・高等学校インターアクトクラブ 

 顧 問 中井美貴先生 

 生 徒 中村充裕さん、城田怜奈さん 

     田中稔了さん、近澤美憂さん、中川真緒さん 

 設立年月日 2019年11月7日 

 提唱クラブ 一宮RC(主管)/尾西RC/一宮北RC/一宮中央RC 



 

 

修文女子高等学校インターアクトクラブ 

卒業生から感謝のメッセージ 
 

 ３年間ありがとうございました。また、３年間支え

ていただきありがとうございました。これまで経験し

てきたことを社会人になっても、生かしていきたいと

思っています。これからもがんばっていきます。 

                   舟橋 琉那 

 2年間ありがとうございました。途中からの活動への

参加でしたが、ロータリアンの皆さんが支えていただ

いたおかげで最後までやりきることができました。例

会でアドバイスをしていただいたことを生かしてこれ

からもがんばります。 

林 眞由 

 ３年間お世話になりました。例会に足をはこんでく

ださりありがとうございました。他の学校の人達との

交流の場もつくってくださりありがとうございます。

３年間学んだことを生かし、これからもがんばってい

きます。 

堀 朱麗 

□第10回理事会報告 

 報告事項 

 ①ニコボックス残高 1,083,000円 

 ②ロータリーレート 1ドル 110円（前月末106円） 

 ③2021年ロータリー国際大会 

  2021年6月12～16日 台北（台湾） 

  バーチャル開催へ変更 

 ④ロータリー米山記念奨学会より委嘱状 

  奨学生 張 潤霊（チョウ ジュンレイ）中国 

  世話クラブ   一宮中央ロータリークラブ 

  カウンセラー  永田 正君 

 ⑤2021学年度新規米山オリエンテーション 

  2021年4月15日（木）10：00～12：00 

            ホテルメルパルク名古屋 

永田カウンセラー（登）5,000円 

 ⑥2021～2022年度のための地区研修・協議会 

  第1部オンサイト 

  2021年4月18日（日）9：30～15：00 

  名鉄グランドホテル 

  次年度会長・幹事・地区役員（登）8,000円×3名 

  第2部オンライン 

  2021年4月25日（日）10：00～12：00 

  地区HPhttps://www.rotary2760.org(～5/31まで) 

        次年度理事役員・委員長・地区委員 

（登）8,000円×23名 

 ⑦第2760地区ローターアクト第30回年次大会 

  2021年4月25日（日）13：30～17：30 

   名古屋芸術大学からZoom 

    松前会長・秋田ローターアクト委員長 

（登）500円×2名 

  ⑦2021～2022年度青少年交換プログラム中止 

（大成中学 柴田采芽さん） 

 審議事項 

 ①4月～6月の例会プログラムに関する件 

 ②第1414回例会（3/31花見例会）の決算に関する件 

 ③第1418回例会(4/28公共イメージ向上委員会担当) 

  の予算に関する件 

 ④第1420回例会（5/19持ち出し例会）の予算に関す 

  る件 

 ⑤青少年奉仕事業（サッカーボールを寄贈）の予算 

  に関する件 

 ⑥2022～23年度ガバナー補佐候補の推薦に関する件 

 ⑦中日新聞「中核市『一宮市』誕生！」の広告協賛 

  に関する件 

 ⑧中部経済新聞社「尾張地域初の中核市でさらなる 

  発展を目指す一宮市」特集の広告協賛に関する件 

【全て承認】 

次回 2021年4月28日（水）の予定 
 

例会変更 

18：00～ 一宮商工所ビル3Fホール 

 

ヴァイオリン 

ミニコンサート 

 

坂田知香様・金山千春様 

□ＩＡＣ活動報告  


